

Se integra UNACH a la Asociación Internacional de Universidades avalada por la UNESCO

- **Recibe el rector Jaime Valls Esponda el documento oficial en París, Francia**

París, Francia.- La secretaria General de la Asociación Internacional de Universidades (IAU), Eva Egron-Polack, entregó al rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda, el documento que certifica el ingreso de la Máxima Casa de Estudios a este organismo que cuenta con el apoyo de la UNESCO.

El evento, que certifica las políticas de internacionalización que promueve el rector Jaime Valls Esponda, desde el Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, se desarrolló en la sede de la UNESCO en esta ciudad del continente europeo.

La IAU (por sus siglas en inglés), es la organización más importante de universidades del mundo, de la cual forman parte cerca de 650 instituciones de 120 países, números que hablan de su fortaleza y extensión en distintas latitudes donde tiene presencia.

La Asociación Internacional de Universidades fue fundada en 1950 como una organización mundial de la UNESCO para integrar a las instituciones de educación superior y fomentar la reflexión, la acción y la colaboración.

Las políticas que impulsa la IAU son resultado de rigurosos procesos de consulta entre sus miembros, sobresaliendo la organización de conferencias de nivel mundial, así como talleres donde participan quienes son miembros activos.

Estas orientaciones permiten gestionar con los distintos gobiernos y organizaciones políticas locales, recursos para la internacionalización de la educación superior.

La integración de la UNACH a esta Asociación le aporta una mayor proyección en el ámbito internacional y le permite participar de los beneficios de la actualidad educativa y la cooperación que se da con universidades de prestigio global.